

## ABSTRAK

**Norkhalisya Rizkia.** 180101120819. *Persepsi Pustakawan Terhadap Kode Etik Pustakawan Di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Utara.* Pembimbing I Bidang Konten dan Metodologi Ana Rizka Mashud, M.IP dan Pembimbing II Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Yokke Andini, S.S, M.Pd pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata kunci:** Persepsi, Kode Etik, Pustakawan.

Skripsi ini membahas tentang persepsi pustakawan terhadap kode etik pustakawan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Utara. Penelitian ini dilakukan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Utara. Pokok permasalahan skripsi ini adalah bagaimana persepsi pustakawan terhadap kode etik pustakawan dan apa kendala yang di hadapi pustakawan dalam menjalankan kode etik pustakawan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana persepsi pustakawan terhadap kode etik pustakawan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Utara dan mengetahui kendala yang dihadapi pustakawan dalam menjalankan kode etik pustakawan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif pendekatan kualitatif, subjek penelitian ini adalah para pustakawan. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah persepsi pustakawan terhadap kode etik di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Utara. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi pustakawan terhadap kode etik di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Utara yaitu pustakawan sudah memahami kode etik atas profesinya dan menerapkan sikap dasar pustakawan dalam hubungan dengan sesama pustakawan hubungan dengan perpustakaan, hubungan dengan organisasi profesi dan hubungan dengan masyarakat. Namun perilaku para pustakawan belum sepenuhnya mencerminkan penerapan kode etik tersebut dalam kegiatan hubungan dengan pemustaka, kurang pekanya pustakawan dalam melayani pemustaka di layanan sirkulasi.